

o *Carta de agradecimiento*

Apreciados amigos de RESTHOTEL S. L.,

Agradecemos muy sinceramente vuestra colaboración con nosotros, en el proyecto en el sector de ecología en el área de Uravakonda.

Como ya sabéis, la Fundación Vicente Ferrer es una ONGD comprometida con el proceso de transformación de una de las zonas más pobres y necesitadas de la India, Anantapur, y de las comunidades más pobres y excluidas dentro del sistema hindú.

Indios y españoles somos protagonistas del desarrollo económico, social y cultural que se está produciendo en la zona.

Asumiendo responsabilidades y tomando compromisos en firme, padrinos y colaboradores, personas y empresas, han hecho posible el proceso de transformación social de Anantapur.

Sin el esfuerzo y el compromiso de unos y otros, los cambios no serían posibles. Entre todos, día a día, estamos consiguiendo transformar la sociedad en humanidad.

Muchas gracias por vuestra colaboración e implicación en este proyecto.



Sergio Moratón Soler  
Delegado Comunidad Valenciana  
Fundación Vicente Ferrer